

A Un Clic



Mayo 23, 2016
Diseñan un dispositivo que monitoriza el corazón y se adhiere al cuerpo

A UN CLIC INTERNACIONAL



Mayo 22, 2016
Día Mundial de la Biodiversidad

A UN CLIC AL FIN DE SEMANA AUDIOS MEDIO AMBIENTE



Lanzan histórica subasta centrada en Marilyn Monroe por su 90 aniversario

A UN CLIC ENTRETENIMIENTO



Mayo 21, 2016
Spotify ahora en android TV y la canción de Shakira y Carlos Vives se filtra en redes

A UN CLIC AUDIOS ENTRETENIMIENTO RCNRADIO.COM TECNOLOGÍA



Mayo 21, 2016
La NASA ahora en Snapchat y la práctica de ejercicios sexuales 'BangFit'

A UN CLIC AUDIOS RCNRADIO.COM TECNOLOGÍA

Conductores del MIO se declaran en paro por el no pago de seguridad social

LOCALES VALLE

Mayo 22, 2016 - 7:44 Am

Me gusta 27 Twitter WhatsApp



Buses del sistema masivo, MIO. Foto RCN Radio

Más de 100 conductores del Sistema de Transporte Masivo MIO, afiliados a Unimetro, decidieron parar los buses y no prestar más el servicio en protesta por el no pago de seguridad social.

Esta decisión fue tomada tras la reciente muerte del conductor Roberto Carlos Betancourt, de 40 años de edad, afiliado a la empresa Unimetro, quien falleció por falta de atención médica tras presentar algunos quebrantos de salud.

Su esposa Niyered Tróchez, denunció que no tenía EPS debido a que el operador desde hace varios meses, no les ha pagaba la seguridad social a los trabajadores.

"Nosotros llegamos a la Clínica Amiga y nos dicen efectivamente que la empresa está en mora, que desde hace tres meses no paga y por eso no le podían prestar inmediatamente la atención, entonces debido a la gravedad que tenía él empezaron a llamar para que autorizaran que lo atendieran y en eso siempre se demoraron una hora, lo que lo hizo que empeorara ya que venía mal", señaló su pareja.

A este caso se le suma la muerte de 4 operadores más en los últimos meses, quienes no fueron atendidos por la misma situación.

"Desde hace 6 meses estoy yendo a la EPS y no me brindan atención, he visto morir a varios compañeros aquí en la empresa por la negligencia de la administración, a nosotros quincenal nos descuentan seguridad social, nos descuentan todo, pero ellos no la pagan, nuestra pregunta es qué hacen con la plata de nosotros", afirmó uno de los conductores que prefirió omitir su identidad.

Ante estas circunstancias 165 conductores se declararon en paro indefinido hasta que les den una solución definitiva a esta problemática que tiene en riesgo no solo su vida, sino la de sus familiares.

Hasta el momento la empresa contratista Unimetro no se ha pronunciado sobre el hecho, ni tampoco del por qué la demora en los pagos de salarios, primas, cesantías y dotación desde hace más de 6 meses.

Me gusta 27 Twitter WhatsApp